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□中奖故事

80后10元机选 中奖668万

“9号机器才出的彩金，没想到今儿晚上又出了25

万大奖，真是太幸运了！”销售厅传来了彩民开心的喝

彩声！4 月 22 日，六安市中福在线皖西大道销售厅 9

号机器刚中得了累积奖池10万元奖金，仅隔一天，居

然又有一位彩民幸运地中出 25 万元大奖。这真是只

有在中福在线才能感受到的大奖连连中、好运连连有

的激动和喜悦啊！

由于中奖临近销售厅结束营业的时间，笔者在与

这位彩民短暂的交流中了解到，看到中奖字幕显示在

投注机屏幕上的时候，他自己也是蒙圈了：“吃过饭闲

着没事，被朋友硬拉到这里，平时偶尔在中福在线销

售厅碰碰运气，消磨时间，没想到卡里只剩290分，在

第三关还拍出个 25 万来！真是太幸运了！”交谈中这

位中奖彩民脸上一直洋溢着灿烂的笑容。 □赵媛媛

池州福彩学习五四爱国主义精神
为发扬五四爱国主义精神，为爱国主义精神而奋斗。4

月 30 日上午，池州市福彩中心组织青年职工于 10 点 30 分

观看“纪念五四运动100周年大会”现场直播。通过这次学

习，大家纷纷表示，作为新时代青年，我们应该勇敢地担负

起历史责任，把个人的理想、前途、命运与国家的发展、民族

的富强牢牢地结合在一起，把爱国主义热情化作立志奋发、

爱国报国的实际行动。 □李安

滁州福彩承诺文明出行
文明出行是每一位市民都有责任与义务，做到文明

出行，为促进城市文明环境改善做出贡献。为此，滁州市

福彩中心组织全体干部职工签署“文明出行，礼让斑马线”

承诺书活动。滁州福彩全体人员在承诺书上签下自己的

名字，做到人人承诺，个个履诺，争当“文明出行”的宣传员

和实践者，积极参与文明创建活动，为形成文明社会新风

做出表率。 □江佩佩

阜阳福彩大力宣传“扫黑除恶”
近日来，阜阳市中福在线销售厅及全市福利彩票投注

站等多处LED显示屏都滚动播放着扫黑除恶宣传标语。同

时还印制扫黑除恶宣传海报，督促管理员为站点张贴到

位。据了解，自深入开展扫黑除恶专项斗争工作以来，阜阳

市福彩中心紧密按照市里的要求做好“扫黑除恶”的专项宣

传工作，动员广大福利彩票投注站站主加入宣传队伍中来，

扩大了社会宣传面，提高了群众知晓度，为阜阳的“扫黑除

恶”工作营造了浓厚的宣传氛围。 □顾下放

3 月 7 日晚，双色球第 2019026 期开奖，全国开出

10 注头奖，单注奖金 668.9 余万元，有 3 注花落安徽，

其中一注出自合肥市滨湖新区云谷路与云南路交口

竹园农贸市场旁福彩第 34010394 号站点，该站点一

彩民以一张 10 元 5 注的单式票，中得 1 注一等奖。3

月13日上午，大奖得主欧阳先生（化姓）独自一人来到

省福彩中心兑领了大奖奖金。 □ 许春生

偶尔买彩票 只作为娱乐
据了解，欧阳先生是一位80后的公司白领，接触

福利彩票还不到两年的时间，而且只是偶尔路过彩票

站的时候才买几注双色球，每次投入一般都不会超过

10块钱，是一位非常理性而随意的新彩民。

说到购彩的经历，欧阳先生说：“第一次接触

福利彩票，是在洗车的时候感到比较无聊，就跑到

彩票站呆了一会儿，听了一些彩友在那里讨论号

码走势，觉得还蛮有意思的，于是花了 10 块钱机

选了 5 注双色球，那次还中了 5 块钱，后来又去彩

票站兑了奖。其实，我每次买彩票都和洗车有关

系，纯属娱乐，买的很少，也没奢望能中到大奖。这

次中奖的彩票也是机选的，从来也没有花心思去研

究号码，或许这就是‘无心插柳柳成荫’吧，感觉自

己还是很幸运的。”

时隔近一周 才得知中奖
3月12日下午，欧阳先生又是在洗车的时候去了

彩票站，准备买几注双色球，于是先把钱包里面的彩

票拿出来让站点销售员对了对号码，随后才被告知中

了大奖。

欧阳先生说：“彩票站的人在投注机上验了一

下，就说中了大奖，让我到省福彩中心来兑奖，奖

金高达 600 多万。我当时真是不敢相信，一张小

纸片居然瞬间升值，太不可思议了。但是，后来很

快也就平复了心情，觉得惊喜虽然突然，还是要理

性面对。”

奖金有规划 先置业安家
谈及领奖后的打算，欧阳先生坦言：“来合肥工

作两年多了，因为经济收入有限，一直没有在合肥

买房，在宿州老家的房子还在还房贷，这次的双色

球大奖真是给我缓解了很多压力。领完奖后，我会

先买套房子，再改善一下家庭的生活质量，继续努

力工作。”

面对偶然的惊喜，能够表现出如此的淡定和理

性，是非常难得的，我们不禁要为欧阳先生点个赞，同

时也希望彩民朋友都能保持一颗平常心购彩。

北京时间5月4日晚间，一年一度的伯克希尔·哈撒

韦股东大会于美国奥马哈举行。除去大会过程中的午

餐时间，问答环节持续大约六个小时。“股神”沃伦·巴菲

特和其搭档查理·芒格就股票回购、5G行业、中国市场

等问题进行回答。 □ 据新华社、中新社

谈股票回购：持有现金规模不决定回购意愿
对于为何不回购更多的伯克希尔股票，巴菲特表

示，以前有过一个按照账面价值做回购的政策，但现在

已经过时。现在回购股票，股票的价格需要比当时账面

价值高。买股票应该是在一个保守、预估内在价值之下

来买。巴菲特提到，今年第一季度回购了约 10 亿美元

的股票，这跟要买多少没有太大关系，他要确保回购股

票可以使多数股东获益。巴菲特说，如果公司的股票与

其内在价值相比变得便宜，将毫不犹豫花费 1000 亿美

元进行回购。

谈5G：子公司会涉足5G等科技行业
关于 5G 时代的投资方向，巴菲特称，伯克希尔没

有所谓核心能力，将让子公司自己开发 5G 或者任何一

个科技方面的行业。伯克希尔有更多独具专业理念的

工作人员，没有中央集中化运作方式。芒格则表示对

5G不太了解。

谈投资科技公司：会雇人来做
关于对科技公司的投资，巴菲特表示，伯克希尔的

投资原则没有变化，有些公司已经丧失了护城河，有的公

司未来会很有前景，伯克希尔会持续辨别这些公司，但也

会待在自己的能力圈里。巴菲特称，他和芒格不会贸然

进入一个新领域，他们可能会雇佣10个完全专注于新领

域的人来投资。

谈投资亚马逊：
不代表投资逻辑改变，遗憾没投谷歌

有提问者表示，伯克希尔投资亚马逊并不像是“别

人贪婪时我恐惧”的做法。巴菲特就此表示，上个季度

伯克希尔两位投资经理中有一人买入了亚马逊，但仍秉

承了价值投资的理念。价值投资中的“价值”并不是绝

对的低市盈率，而是综合考虑买入股票的各项指标，例

如是否是投资者理解的业务、未来的发展潜力、现有的

营收、市场份额、有形资产、现金持有、市场竞争等。

芒格说，他和巴菲特都不是最有灵活性的人，也有

些后悔没有抓住极端发展的互联网趋势，因此他不介意

投资亚马逊。此外，芒格表示，之前他和巴菲特没有更

好地识别并投资谷歌，已经很遗憾。

谈对苹果持仓：很满意
提及对苹果公司的持仓，巴菲特表示很满意，他

说，苹果是伯克希尔的最大科技股持仓，但不好的一点

是苹果股价太贵了，希望更便宜一点就能买到更多。此

外，巴菲特表示，支持苹果的股票回购计划，未来预计将

花费 1000 亿美元来回购股票。芒格也表示，他的家人

最喜欢苹果设备，最后一个放弃的东西才是苹果，这说

明苹果是很受欢迎的消费者品牌，也是伯克希尔认为值

得的投资。

谈中国市场：未来15年或许会做大的部署
提到中国，巴菲特表示，中国是个大市场，伯克希

尔喜欢大市场。在没有中国新的扩大开放政策时，伯

克希尔就已经在接触中国了。伯克希尔已经在中国做

了很多，但是没有做足够，未来 15 年内也许会做一些

大的部署。中国市场很大，未来公司将对中国进行更

多投资。

谈杠杆化：不会让伯克希尔做杠杆化
巴菲特表示，不会让伯克希尔做杠杆化，如果去做

的话，会赚得更多，但是他和查理看到一些很聪明的人

做杠杆化把生意做砸了。这些非常聪明的人，用自己的

钱，然后有很多年的经验，结果最后却一败涂地。

谈投资环境：竞争激烈但也更加有趣
巴菲特称，以前投资时有遍地宝藏可以寻找，现在

肯定没有那么容易了。他表示，对一件事情了解得非常

深刻会带来一些优势，某些时候会成为你的竞争力。巴

菲特说，现在确实投资环境更加有竞争性，他会做非常

广泛的阅读来尝试了解哪些业务、哪些生意是自己有更

多专业知识和理解能力的。巴菲特认为，要找准自己的

核心竞争力，要耐心等待，等待一个好的时机马上采取

行动。现在虽然竞争激烈，但是游戏也更加有趣。

谈继承人：考虑四人同时回答提问
关于继承人问题，巴菲特并未直接回答。他表示，

邀请伯克希尔两位年轻的副董事长和两位投资经理上

台主持股东大会是个不错的主意。巴菲特说，他们可以

讨论，因为他和芒格两个人主持的形式不可能一直持续

下去，去年刚提拔的两位副董事长 Ajit Jain 和 Greg

Abel 适合来参与主持股东大会，即四个人在台上回答

问题，但两位投资经理 Todd Combs 和 Ted Weschler

不能回答有关投资的问题，因为伯克希尔不应给出投资

建议，投资都是自营业务。

“未来15年将对中国进行更多投资”
近6个小时的股东大会问答,巴菲特谈了这些

中福在线上演幸运接力赛


